

FUNDAMENTOS

En la ciudad de Viedma, se llevarán a cabo próxima mente las 5tas. Jornadas de Actualización Paisajista y las 1ras. Jornadas Patagónicas de Paisajismo, denominadas "JARDIN 97".

Estas jornadas se realizan desde 1993 en la Ciudad de Buenos Aires, con sede en la Cátedra de Jardinería de la Fa cultad de Agronomía de la Universidad de Buenos Aires, siendo éste el primer año en que se decidió organizarlas en el inte rior del país.

La elección del lugar surgió a partir de la importan te participación, en las anteriores jornadas, de asistentes del sur de la Argentina, por lo cual se considera que la nece sidad de resolver situaciones puntuales del paisaje es una realidad.

La jardinería en sus orígenes esta asociada a la agri cultura y el arte de los jardines comienza a crecer y desa rrollarse desde que el hombre se reúne en comunidades, y abandona los espacios naturales abiertos, la estructura de la ciudad y su densidad invita entonces al ser humano a crear sus espacios verdes, cuidando y sistematizando el terreno y la vegetación según las exigencias prácticas, utilitarias y estéticas de la vida de los pueblos.

El motivo de la jardinería es el contacto del hombre con la naturaleza, la relación hombre-naturaleza y si es nece sario debemos intervenir artificialmente para facilitar esta relación. Por estos motivos, el objetivo de estas jornadas es actualizar al profesional paisajista en los adelantos referen tes a: nuevas variedades florícolas, riego, sustratos, con servación del suelo, elementos artificiales del jardín, etcé tera. Asimismo se procura promover la profesionalización del área generando así la reactivación económica de la empresa florícola, agroquímica y accesorios.

Dentro del arte de la jardinería podemos agrupar sus posibilidades de desarrollo en dos grandes grupos: en super ficies medias y pequeñas, dentro de un marco urbano o urbani zado (jardín privado, parque público, etcétera) y en las gran des superficies (parques interurbanos, zonas influidas por obras públicas o industriales, planes de ordenación comarcal, etcétera) que es donde el paisajismo encuentra el ámbito ade cuado para su desarrollo.

La escasa importancia otorgada retiradamente a éste tema ha convertido a muchas ciudades en bloques de cemento donde el ser humano adquiere el perfil retrovertido que el lugar impone.

A pesar de las grandes posibilidades comparativas que tienen los pobladores de nuestra provincia para tomar contac



Legislatura de la Provincia de Río Negro

to con la naturaleza, es necesario respetar y conservar cuan to existe, concientizar sobre la importancia del tema y to marlo en cuenta en las diversas intervenciones urbanas que se realizan ya que la sumatoria de falencias , deteriora el conjunto y fundamentalmente deteriora la calidad de vida.

Lo cierto es que a lo largo de los cuatro años en que se vienen desarrollando las jornadas, participaron de las mismas 1500 personas, habiendo sido por esto, declaradas de interés municipal, por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires y de interés Académico por el Consejo Académico de la Facultad de Agronomía.

En Viedma la organización estará a cargo de una comi sión de alumnos avanzados y graduados de la Carrera de Técni co en Jardinería y por la Municipalidad de ésta ciudad.

Por ello:

AUTOR: Nidia Marsero



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés provincial las "5tas. Jornadas de Actualización Paisajista" y las "1ras. Jornadas Patagónicas de Paisajismo", denominadas "JARDIN 97", las que se desarrollarán durante el mes de noviembre en la ciudad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.